

Canciller de Venezuela denuncia campaña de prensa internacional



Caracas, 5 may (RHC) La Canciller de Venezuela, Delcy Rodríguez, denunció este 5 de mayo, en Caracas, que la prensa internacional mostró videos sobre la violencia de la derecha en el país como actos de represión del Estado.

Frente al cuerpo diplomático presente en la nación suramericana, la ministra de Relaciones Exteriores fustigó la campaña emprendida por medios de comunicación y centros de poder foráneos para mostrar una realidad falsa sobre la realidad que vive la nación.

Rodríguez mostró imágenes en las que un joven se quema tras intentar incendiar una moto y fueron mostradas como una represión de las fuerzas de seguridad.

También enseñó un video en el que el diputado opositor Freddy Guevara estaba alentando a los protestantes violentos. "Ese no es el comportamiento responsable de un político", dijo la Canciller.

Asimismo reiteró su llamado al ejercicio responsable del periodismo al referirse a los hechos en Venezuela.

Por su parte, el presidente de la Comisión presidencial para la Asamblea Constituyente, Elías Jaua, aseguró que la Constitución de Venezuela garantiza que nunca más el Estado pueda caer en el exceso

como ocurrió en el Caracazo en 1989.

Explicó a los diplomáticos que el Gobierno de Nicolás Maduro se ha quedado sin interlocutor en el diálogo con la dirigencia opositora que se niega al proceso iniciado con el auspicio de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur) y el Vaticano.

Dijo que las conversaciones son importantes para que la oposición abandone el espacio no político que mantiene en sus protestas violentas de los últimos días que han dejado 35 muertos y 717 heridos.

(Con información de TeleSur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/129034-canciller-de-venezuela-denuncia-campana-de-prensa-internacional>



Radio Habana Cuba